

CICLO DE CONFERENCIAS

Salón de Actos de la Diputación

ALBACETE

26 de febrero

Alimentación y prevención de la enfermedad: últimas evidencias

Coral Calvo Buzos
Licenciada en Biología

18:30
horas

2017-18



La Tribuna



POPULAR

Globalcaja



Cruz Roja Española



ALuex Asociación de ALumnos de la
Universidad de la Experiencia

www.aluexalbacete.com/ facebook: @aluexalbacete
email: aluex.ab@gmail.com

DIPUTACIÓN DE ALBACETE
Servicio de Educación, Cultura, Juventud y Deportes



ALuex

CORAL CALVO BUZOS

Coral Calvo Buzos nació en Buenos Aires, Argentina. Es licenciada en Biología, especialidad de Bioquímica, por la Universidad Complutense de Madrid; y diplomada en Educación en Alimentación y Nutrición por el Ministerio de Sanidad y Consumo.

Domina el inglés y el francés hablado y escrito nivel medio.

De su experiencia laboral podemos destacar su trabajo como docente en la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) de 1977 a 2016; como profesora en el Curso de Acceso a la Universidad para mayores de 25 años, en el área de Ciencias; y como profesora de bioquímica, en el Curso de Nivelación de ATS, responsable de la asignatura.

Ha sido responsable de la asignatura y profesora de nueve cursos de enseñanza no reglada para profesionales docentes y sanitarios.

Coral Calvo fue directora y ponente del Curso de Nutrición y Dietética, emitido a través de la Televisión Educativa Iberoamericana (TEI) en el marco de un Convenio firmado entre la UNED y la TEI. Asimismo, ha sido directora y ponente de XXI Cursos de Verano en la UNED desde 1991.

Directora y ponente de 31 Cursos relacionados con la Alimentación, Nutrición y Salud, desarrollados en Madrid, Ávila y Plasencia, Palencia, Baleares, etc.

Ha impartido más de setenta conferencias en distintos foros nacionales e internacionales.

Entre sus publicaciones, destaca el material didáctico y manuales para cursos. Ha publicado 17 libros relacionados con temas de salud y más de 35 artículos relacionados con la Alimentación, Nutrición y Dietética en revistas nacionales.

Además de libros, ha editado ocho videos educativos publicados en la UNED, con su guía didáctica correspondiente y un CD-ROM de Dietas Terapéuticas "Nutrición Aplicada: tratamiento y gestión", en colaboración con la Unidad de Nutrición del Hospital Ramón y Cajal y el CD-ROM "Guía de alimentación y salud" (UNED). Coral Calvo ha realizado más de 40 comunicaciones / póster en distintos congresos nacionales e internacionales. También destaca su faceta como autora y presentadora de más de 100 programas de radio en la UNED, y directora del programa VIDA y SALUD desde 1985-89; autora y presentadora de más de 30 programas de TV educativa en la UNED.

Coral Calvo ha colaborado en distintos medios de comunicación en temas de alimentación y nutrición (El País, cadena Ser, Telemadrid, etc.) y es autora de la página Web: Guía de alimentación y salud www.uned.es/nutricion-y-dietetica-l

Entre los premios recibidos, destaca el accésit al Premio Rosa de los Vientos al vídeo "Observando los seres vivos"; el Primer premio Rosa de los Vientos al mejor Vídeo Educativo UNED "Dieta saludable: dieta mediterránea". 1998; el Premio del Insalud Territorial de Badajoz al mismo Vídeo en el certamen Internacional de Cine Científico Videomed 98, y el Premio de la Universidad de Tucumán (Argentina) al Vídeo "Dieta en la edad escolar" en el Certamen Internacional de Cine Científico Videomed 98.

ALIMENTACIÓN Y PREVENCIÓN DE LA ENFERMEDAD: ÚLTIMAS EVIDENCIAS

En los últimos años se ha producido un potente entendimiento entre la nutrición y la salud. Los conceptos de cada una de estas áreas de conocimiento han encontrado su confluencia y complementación.

Los avances en nutrición, los nuevos alimentos, las guías alimentarias para la prevención de la enfermedad y promoción de la salud, hallan una muy buena respuesta y aceptación de la población cuando se proponen en el marco de una alimentación creativa, apoyada en la tradición, la potenciación de sabores y la adaptación a las diferentes circunstancias.



DIPUTACIÓN DE ALBACETE
Servicio de Educación y Cultura